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Hallo Patrick, 
zu Deiner Frage nach der Aufteilung der Authenrieth-Pflanzen kann Dir wohl keiner besser eine 
Antwort geben als ich selbt. Herr Authenrieth bat mich und Herrn Kornely kurz vor seinem Tod 
noch einmal zu Ihm zu kommen um einige Pflanzen, die Ihm besonders am Herzen lagen, zu 
übernehmen, um sie, wie es sein Wunsch war, zu vermehren und anderen Sammlern zu 
Verfügung zu stellen. Herr Authenrieth wußte, und war damit einverstanden, daß die Pflanzen 
über Ebay versteigert werden und so europaweit den Sammlern zugänglilch gemacht werden.
Am Tag unseres Besuches erhielt ich von Herrn Authenrieth Pflanzen wie z. B. einige seiner 
schönsten Trichocereus- und Echinopsis-Hybriden, diverse Hildewinteras und Lobivien. Herr 
Kornely, der ein sehr guter Freund von Herrn Kornely war bekam von ihm Pflanzen wie z. B. 
Leuchtfeuer plus aller Geschwisterpflanzen, die Leichte Feder plus Geschwisterpflanzen und 
einige andere. Den größten Teil der Sammlung verkaufte Herr Authenrieth an Herrn Fagerer 
der auch die kompletten Aufzeichnungen über Kreuzungen usw. übernommen hat. Bei Fragen 
zu diesem Thema kann man sich vielleicht an Herrn Fagerer wenden. Zum Punkt Nachkreuzen 
der Leuchtfeuer wäre Herr Fagerer wohl auch der richtige Ansprechpartner. Er müßte die 
Elternpflanzen besitzten. Allerdings halte ich den Versuch einer Nachkreuzung für nicht 
sinnvoll. Eine Leuchtfeuer gibt es schon und wir wollen doch bestimmt alle lieber etwas Neues!

Nach dem Tod von Herrn Kornely bekamen wir, per Testament, seine komplette Sammlung 
übergeben und so sind auch diese Pflanzen in unsere Sammlung gekommen. 
Ich möchte hier nochmals erwähnen, daß ich keine Bunkermentalität besitze und so alle 
Pflanzen die wir besitzten, vermehrt und den Sammlern über Ebay zur Verfügung gestellt 
werden. 
Die Leichte Feder hat dieses Jahr zum ersten Mal bei uns geblüht. Wir mußten diese Zeit 
abwarten um sicher zu gehen, daß die Blüte in Form und Farbe stabil geblieben ist, da es sich 
bei der Vorstellung dieser Pflanze durch Herrn Autenrieth im Hybriden-Journal um eine 
Erstblüte handelte. Herr Kornely legte uns ans Herz, vor der Vermehrung dieser Pflanze die 
Zweitblüte unbedingt abzuwarten. Zur großen Freude blieb sie wie im Hybriden-Jounal 
abgebildet. 
Gerne zeige ich Euch hier ein eigenes Blütenbild aus diesem Jahr. 
Ich hoffe ich konnte hier einige Fragen klären und wünsche allen Forenmitgliedern noch eine 
schöne Blütensaison 2012.
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